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今年のリンゴ畑

昨年は、若木は勢いが良すぎて、サ

クサクとした食感が乏しかったので、今

年は無肥料で管理してみました。その

甲斐あってか、若木のりんごの食感は

少し改善されているようです。また、残暑

が少なかったことで去年よりも着色は進

んでいるようです。ただ、昨年同様、りん

ごの総量は少ないので、皆様のご要望

にすべてお答えできるか不安なところで

す。例年よりも早く、今月6日に山からヒ

ヨドリが降りてきました。毎年結構な被害

があるので、昔買っておいた漁網を掛け

てみたり、音による鳥除けの機器を設置

したり、防鳥対策に苦労をしています。

行ってきました

頸椎症になってから遠出の運転が苦手になっているので、子供たちにあちこち連れて行って

貰えるのが嬉しいです。正月には朝陽に輝く樹氷を見に蔵王へ、今月はコキアで賑わうひたち

海浜公園に行ってきました。


